



おおうら

令和6年5月29日

学校だより6月 NO. 3

校長 加藤 雄一

私たちの大浦小学校は今年で148歳となります。大浦小学校は1876年（明治9年）6月1日に「第2大
学区第22中学区大浦小学校」として大浦町子40番地で開校しました。長い伝統を誇る大浦小学校です。今後
とも本校の教育活動にご理解ご協力の程お願いいたします。

運動会がんばりました！

「全力とあきらめない心で突き進め！！」のスローガンのもと、子どもたちは一生懸命練習に励んできました。その成果もあり、運動会当日は天気も味方してくれ、一生懸命に頑張る姿を見せてくれました。競技はもちろん、準備から後片付けまで、自分たちの役割を果たしている姿はとっても立派でした。当日も育友会、スクールサポート隊、交通推進隊の皆様にもご協力を頂き、無事に運動会を終えることができましたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



全市一斉公開週間（～9日）

6/3（月）～9日（日）は全市一斉公開週間です。大浦小学校でも6（木）1～4限、7日（金）5・6限、8日（土）土曜参観で学校公開をします。土曜参観ではスクールフォーラム、引き渡し訓練も行います。土曜参観の案内は5月10日にテトルで配信しました。詳細の確認をお願いします。

自家用車での来校はできません。ご協力の程お願い致します。児童玄関からお入り頂き、受付をお願いします。校内では名札、内履きの着用をお願いします。

定時退校日について

教職員の働き方改革の一環として、定時退校日の取組を行っています。行事予定で、定時退校日と記載がある日は、17時以降、電話が繋がらないこともありますのでご了承ください。翌日、対応させていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

5年総合 米づくり体験

今年度もよい天候のもと、大浦町会の皆様にサポート頂き、代掻きと田植えを体験しました。今後もみなさまのサポートのもと、秋にはおいしいお米の収穫を体験できればと思います。ありがとうございました。



水泳学習について

6月17日（月）にプール開きを行う予定です。一学期末まで水泳学習を行います。最近では温暖化の影響が顕著で夏休みに水泳指導やプール開放を行うことが難しくなってきました。そこで、今年度は各学年2時間続きで水泳学習を行い、学習時間を確保します。例年、準備や着替えて授業中にプールに入る時間が短くなっていましたが、今年度は一週間に2回じっくりと水泳学習を行います。

7月の下校時刻について

文科省、市教委の指導を受け、年間の授業時間数が適正になるよう学期末に授業時数を調整していきます。7月は下校時刻が普段と異なっている日もありますので、行事予定で下校時刻の確認をお願いいたします。